



## AppStore retira los stickers de WhatsApp por incumplir con las condiciones de Apple

Apple retiró los stickers de WhatsApp de la AppStore por la violación de los lineamientos de la compañía. Entre las infracciones, destacan tres, estas son que existen demasiadas apps similares, se requiere que WhatsApp esté instalado y el diseño de las aplicaciones es el mismo.

Según WABetaInfo, la decisión se debe a que AppStore busca más diversidad en su mercado de aplicaciones para que no todas hagan lo mismo. Además, Según Apple, si una app quiere aparecer en su tienda de apps, debe *«funcionar por sí sola sin requerir la instalación de otra aplicación para funcionar»*.

Debido a esto, los usuarios de Apple tendrán que olvidarse de utilizar los stickers en la app de mensajería instantánea más popular del mundo, al menos hasta que WhatsApp haga algo al respecto.